

BAB I

PENDAHULUAN

A.Latar Belakang

Teknologi Informasi merupakan sebuah istilah yang tidak asing lagi di era digital. Setiap usahawan dari yang besar sampai yang kecil sangat membutuhkan informasi tentang teknologi yang berkembang sangat pesat saat ini. Akan tetapi mereka kadang sering tidak menghiraukan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK) dan masih bersih keras menggunakan teknik lama untuk mengembangkan usaha mereka.

Konsep dasar inventori (Persediaan) setiap perusahaan, apakah perusahaan itu perusahaan perdagangan ataupun perusahaan pabrik serta perusahaan jasa selalu mengadakan persediaan. Tanpa adanya persediaan, para pengusaha akan dihadapkan pada resiko bahwa perusahaannya pada suatu waktu tidak dapat memenuhi keinginan pelanggan yang memerlukan atau meminta barang/jasa. Persediaan diadakan apabila keuntungan yang diharapkan dari persediaan tersebut hendaknya lebih besar dari pada biaya- biaya yang ditimbulkannya (Minarni, 2014).

KUB. Tirtasari Kresna Gemilang merupakan salah satu koperasi yang bergerak dibidang Peternakan. Setiap harinya mencatat pemasukan susu sapi murni dari para peternak yang akan dijual ke produsen. Dari hasil pencatatan pemasukan susu sapi murni yang dilakukan oleh petugas KUB masih

menggunakan microsoft excel sebagai metode pembukuannya dan secara manual sebagai backup data

Agar Meminimalisir terjadinya kesalahan, maka diperlukan alat bantu atau sarana untuk membantu pendataan, seperti Komputer dengan perangkat pendukungnya, dan kemampuan Sumber daya manusia untuk pengoperasiannya. Dengan pertimbangan tersebut, penulis berkeinginan membantu memberikan kemudahan dalam pencatatan inventori berbasis web agar proses pendataan tidak manual lagi dan dapat dilakukan secara terperinci serta akurat. Oleh karena itu penulis menyusun Tugas Akhir ini dengan judul : “Penerapan Monitoring Inventori Susu Sapi Murni Berbasis WEB Di KUB. Tirtasari Kresna Gemilang Malang”

B. Rumusan Masalah

Dari latar belakang diatas, maka penulis membuat rumusan masalah sebagai berikut:

Bagaimana Penerapan Monitoring Inventori Susu Sapi Murni Berbasis WEB Di KUB. Tirtasari Kresna Gemilang Malang?

C. Tujuan Dan Manfaat Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membantu menerapkan penggunaan Aplikasi dalam monitoring Inventori Susu Sapi Murni Berbasis WEB Di KUB. Tirtasari Kresna Gemilang Malang.

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat:

1. Bagi Peternak KUB

Peternak lebih mudah untuk mengetahui susu sapi murni yang mereka setorkan setiap harinya

2. Bagi KUB

- a. Admin lebih mudah merekap data tanpa harus takut kehilangan kertas bon
- b. Admin dapat membuat laporan inventori lebih akurat dan tepat

D. Batasan Masalah

Penelitian ini membatasi permasalahan hanya tentang Penerapan Monitoring Inventori Susu Sapi Murni Berbasis WEB Di KUB. Tirtasari Kresna Gemilang Malang